
COMMUNE DE LANDES 

 
L’an deux mille vingt et un, le vingt-trois novembre à vingt heures et trente 
minutes, le conseil municipal de la commune de LANDES, s’est réuni dans la 
Salle de la Mairie de Landes sur la convocation et sous la présidence de 
Monsieur Michel PELLETIER, Maire. 
Présents : Mr PELLETIER, Maire, Mmes CAIVEAU et GIRAUD, Adjointes, 
MM. BAUDOUIN et GIRAUD, Adjoints, Mmes HERVÉ, LINKA et WITCZAK 
et MM. LAURENT, MORAND, ROCHÉ, VIDAL et VINET, Conseillers 
municipaux 
Absente excusée : Mme BALLANGER 
Absente : Mme MITU 
Secrétaire de séance : Mme CAIVEAU 
 
Lecture du compte-rendu de la réunion du 11 octobre 2021, lequel est adopté à 
l’unanimité des membres présents. 

 
1°) SDEER 17 : DEVIS ET DECOMPTE ECLAIRAGES PUBLICS 
VETUSTES ET ABIMES 
 
Le Conseil Municipal valide le devis du SDEER pour remplacement de la 
lanterne du lampadaire LD 535 avec un montant de 282,18 € restant à la 
charge de la Commune et dit que le remboursement sera immédiat. 
 
2°) RENOUVELLEMENT DES CONVENTIONS PRECAIRES POUR 
EXPLOITATION DE TERRES AGRICOLES 
 
Le Conseil Municipal décide de renouveler les conventions précaires pour 
l’exploitation de terres agricoles par Mr GARNIER et Mr PERTHUIS pour une 
durée de deux années et autorise Mr le Maire à signer les conventions. 
 
3°) ATTRIBUTION ADRESSES A LA MAGNONIERE ET DANS LE 
CENTRE-BOURG 
 
Le Conseil Municipal attribue le 5B route de Chantemerle à la Magnonière, 
les 25 et 27 rue de Saintonge pour la parcelle ZH 114 et 4B Impasse 
Goulebenèze pour la parcelle AH 451 et partie AH 452. 
 
4°) DEMANDE DE SUBVENTION ASSOCIATION JOSS ET BELLA 
 
Le Conseil Municipal, par 12 voix contre et 1 abstention, ne donne pas suite 
à cette demande. 
 
 

 
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

EN DATE DU 23 NOVEMBRE 2021 



5°) REPAS DE FIN D’ANNEE 
Il est prévu le vendredi 17 décembre dans la Salle Aunis Saintonge et 
suivant les nouvelles mesures sanitaires. Le choix du menu et du traiteur a 
été décidé. 
 
6°) DECISIONS MODIFICATIVES BUDGET PRINCIPAL ET BUDGET 
EPICERIE 
 
Le Conseil Municipal prévoit des DM sur ces deux budgets afin de tenir 
compte de diverses décisions prises à la dernière réunion et à celle-ci ainsi 
que divers virements de crédits en fin d’année ainsi que le changement de la 
porte de l’épicerie et le remboursement de l’assurance. 
 
7°) QUESTIONS DIVERSES 
 
Courrier Mme Jones et Mr L’Estrange – rue du Stade 
Mr le Maire fait part du mail reçu en Mairie vis-à-vis de l’implantation des 
ombrières sur le terrain jouxtant leur habitation. 
Les élus prévoient la plantation d’une haie de lauriers à 5 m des ombrières et 
qui montera jusqu’à 3 m afin de faire un brise-vent. Une réponse à leur mail 
leur sera faite en ce sens. 
Le Conseil donne le feu vert à Xavier Roché pour préparer l’implantation de 
cette haie en décembre. 
 
Courrier de Mr Vallet – Sénateur 
Mr le Maire fait part de sa demande pour avoir les coordonnées des élus afin 
qu’il puisse leur envoyer directement des informations. Mr le Maire a recensé 
les élus suivant leur choix. 
 
TOUR DE TABLE 
 
Cimetière 
Mr MORAND fait part de la demande de plusieurs habitants de la Commune 
pour la fermeture du cimetière la nuit notamment au moment de la Toussaint. 
Mr le Maire indique qu’une petite commune n’a pas les moyens d’avoir un 
agent 7j/7j pour assurer l’ouverture et la fermeture du cimetière. 
 
Panneaux signalisation 
Mr MORAND signale que plusieurs panneaux de signalisation sont 
défectueux. Un recensement doit être fait prochainement. 
 
Ecole de Landes 
Mme WITCZAK fait part du compte-rendu du conseil d’école et soulève 
différents soucis : contrôle de l’aire de jeux tous les 6 mois par l’Apave, 
demandé par les parents ; Pas d’intimité dans les toilettes ; creux devant une 
porte ; demande des enseignantes pour avoir une pièce pour déjeuner ; 
ramassage des feuilles ; cour de l’école en mauvais état. Mr le Maire indique 
que les travaux reviennent à la charge de la Communauté de Communes et 
qu’il est nécessaire que les enseignantes leur fassent remonter tous ces 
soucis. 



 
Buts de foot 
Mme GIRAUD indique que la livraison devrait intervenir fin de semaine. 
 
Poteau télécom 
Mr LAURENT signale un poteau télécom très abimé à la sortie de Landes, à 
gauche. Mr le Maire ira voir sur place et en informera Orange. 
 
Illuminations de Noël 
Mme CAIVEAU informe que les illuminations vont être mises prochainement 
par les agents communaux dans le bourg et les hameaux. 
 
 
La séance est levée à 22h40. 


